



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 71 m² |
| Référence | SPP322VE |
| Prix | 640 000 € |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Magnifique 3 pièces situé dans une résidence de grand standing avec piscine et seulement à 10 minutes à pied de la mer. L'appartement est composé d'un séjour donnant sur une terrasse de 10 m2 bénéficiant d'une très belle vue mer, d'une jolie cuisine équipée donnant sur une terrasse de 27 m2, de deux chambres qui donnent également sur la grande terrasse, une salle de bain avec WC, une salle d'eau et des WC séparé. Vendu avec une cave et un garage fermé. À visiter sans tarder.

Magnificent 3 room apartment located in a luxury residence with swimming pool and only 10 minutes walk from the sea. The apartment is composed of a living room opening onto a 10 m2 terrace enjoying a very beautiful sea view, a pretty equipped kitchen opening onto a 27 m2 terrace, two bedrooms which also open onto the large terrace, a bathroom with WC, a shower room and separate WC. Sold with a cellar and a closed garage. To visit without delay.

SAINT PAUL PROPERTIES

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

